

# 加茂川中学校だより2020



京都市立加茂川中学校  
令和2年12月1日(火)

第9号 12月号

文責：校長 山下 道夫



2学期も残すところあと1ヶ月を切りました。一年の終わりである12月、師走をむかえます。文字通り走り回るような何かと忙しい時期です。また、12月7日には、二十四節気の第21番目の大雪を迎えます。例年、この頃に雪がちらつき、冬を感じるようになります。そして、21日には、二十四節気の第22の冬至を迎えることになります。北半球ではこの日が一年のうちで最も短（日の出から日没まで）の時間が短くなります。年の瀬も近づき寒さも極まります。3年生にとっては、いよいよ勝負の時を迎える羽目になったりがちです。ただ、焦っても仕方ありません。どんなタイミングでも、これから自分自身の進む道をしっかりとイメージし、その瞬間にできることに全力で取り組むしかありません。心が折れそうになったときには、みんなのことを常に支えてくれている家族やこの3年間みんなのことを見守ってきた先生方を頼ってください。そして、ともに歩んできた友達と支え合いながら不安な気持ちを乗り越えましょう。きっと新たな道が開けていきます。頑張れ3年生。

## 3年 修学旅行

行く計画に変更しましたが、再度の臨時休校のため、やむを得ず、日程・方面変更することになり、結果、11月4～5日の日程で、1泊2日の伊勢方面への修学旅行となりました。

日程変更が決まってから約2週間での実施となり、慌ただしく出発しましたが、無事修学旅行を終えて、みんな素晴らしい思い出を作ることができたと思います。

本来なら、沖縄や長崎に訪問した際に学ぶ予定であった平和学習やその土地の風土については、残念ながら現地で深めることはできませんでしたが、事前に学習したことは、きっとみんなの心のどこかにしまわれ、機会があるときに心の引き出しから取り出し、各自で確かめてみてください。

12月の上旬には、信楽で作った陶芸も焼き上がってくると思います。修学旅行での思い出をしっかりと胸に刻み込み、残りの中学生生活を充実したものにするように3年生全員で協力してくださいね。



## 新生徒会執行部 始動

10月25日に生徒会立会演説会と投票を行い、新生徒会執行部が誕生しました。各学級ではその後、学級委員も決定し10月30日には認証式を行いました。前執行部の皆さん、コロナウイルス感染症のため、思うような活動はできなかったかもしれません、皆さんの呼びかけは、全校生徒に勇気と希望を与えるものだったと思います。伝統の「バトン」は新しい生徒会執行部へと引き継がれています。新執行部の皆さん、先輩方が残してきたものを継承するとともに今の加茂中に必要なものを見つけてよりよい学校づくりの道しるべとなってくれださい。期待しています。

## 部活動秋季新人大会等の主な記録

野球部 一次リーグ敗退  
男子ソフトテニス部 団体戦ベスト8  
個人戦初級ベスト12府下大会出場  
女子ソフトテニス部 団体戦2回戦敗退  
水泳（男子） 200m自由形 2位  
400m自由形 優勝  
総合7位  
(女子) 50m自由形 3位  
400mリレー 優勝  
400mメドレーリレー 2位  
総合準優勝  
剣道 1回戦敗退  
卓球 男子 団体戦ブロック予選3位通過  
女子 ブロック予選敗退  
男子バスケットボール ベスト8  
女子バスケットボール ベスト8  
バドミントン 団体ベスト16  
女子バレー部 ベスト32  
陸上部 市大会 男子200m 3位・400m 3位  
走幅跳 2位・総合順優勝  
女子200m 3位・800m 1位  
走幅跳 2位・リレー 2位  
総合 3位  
府大会 男子 走幅跳 1位  
棒高跳び 2位 円盤投げ 2位  
四種競技 1位 女子800m 2位  
オータムカップ 男子 総合優勝

## 12月の主な予定

- 11月26日（木）～12月10日（木）クリーンキャンペーン
- 12月1日（火）眼科検診
- 12月8日（火）身体計測
- 12月14日（月）各種委員会
- 12月15日（火）～21日（月）三者懇談会
- 12月24日（木）終業式
- 12月25日（金）～1月4日（月）冬期休業

